

Descripción

Bobinas de Vinilo de Corte Polimérico Uviprint 610mm

El Vinilo de Corte Uviprint Polimérico se caracteriza porque salen de una bobina de vinilo de un único color a partir de la cual el plotter troquea las formas del diseño que se haya escogido.

Composición:

Tienen polímeros añadidos para reducir su deformación. A pesar de que han sufrido mejoras significativas en los últimos años, no ofrecen la estabilidad y durabilidad que ofrecen los vinilos fundidos.

Las mezclas de vinilo poliméricas aplicadas en el exterior se comportan mucho mejor que las monoméricas pero no están indicadas.

Su coste es inferior al de los vinilos de fundición, por ello se utilizan en montajes menos exigentes en los que se busca un buen acabado y una mayor economía.

RECOMENDACIÓN: aplicaciones en exterior de larga duración y vestir superficies curvas e irregulares

En MerkaPrinter disponemos de varios colores para las **Bobinas de Vinilo de Corte Polimérico Uviprint 610mm**, tanto en acabados mate o brillo, diversos colores: negro, blanco, oro, plata, amarillo, verde, gris, azul, rojo, naranja etc. y 2 anchos: 610 cm y 1220 cm.

La calidad contrastada de nuestros vinilos Uviprint aseguran una duración de aproximadamente 5-7 años sin que pierda su color original en interiores.

Su impresión se realiza seguida de un corte que contornea el diseño impreso, de forma que, en el momento de la colocación, solo la porción impresa se adhiere a la superficie. De esta forma podemos colocar textos, números e imágenes sin fondo.

Es perfecto para diseños con contornos muy definidos.

Como todos nuestros vinilos, son aptos para todo tipo de superficies lisas, como paredes, muebles, plásticos, metales o vidrios (escaparates, ventanas, etcétera).

La forma que tienen estos productos son el resultado de un corte automatizado que realiza nuestro plotter de corte y que sigue la figura de los trazos creados por programas de edición vectorial.

¿Qué características tiene nuestro vinilo de corte polimérico Uviprint ?

El vinilo de corte es una película autoadhesiva que se utiliza para la decoración y la rotulación de superficies planas y onduladas tanto en interiores como en exteriores.

Este tipo de vinilos son troquelados con un plóter y tienen el mismo color por la superficie adhesiva que por la parte exterior, por lo que sólo se puede usar un color.

Por otra parte, existe la posibilidad de varias impresiones con diferentes colores. A diferencia del impreso, que tiene la base blanca.

El de corte tiene una calidad superior, tanto en su acabado como en su eficacia. No se daña por el sol, manteniendo intactos sus colores, es más resistente y se puede limpiar sin problemas.

El vinilo de corte es igual de apropiado para interior como para exterior.

¿Por qué utilizar nuestro Vinilo de Corte Polimérico Uviprint 610mm?

En primer lugar, se utiliza para la decoración y la rotulación de superficies planas y onduladas tanto en interiores como en exteriores con un gran nivel profesional.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto

inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de Bobinas de Vinilo de Corte Polimérico.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán las mejores Bobinas de Vinilo de Corte Polimérico.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, [Bobinas de Vinilo de Corte Uviprint Monomérico](#).

www.yosan.com

Categorías: [Vinilos](#), [Vinilo Corte Polimérico](#)

Etiquetas: [Bobinas de Vinilo de Corte Uviprint Polimérico](#), [BOBINAS VINILO](#)

Información adicional

ANCHO: 610cm

ACABADO: Brillo, Mate

COLORES: Negro, Blanco, Plata, Oro, Light Blue, Medium Blue, Sapphir Blue, Fire Red, Cardinal Red, Dark Red, Lime Tree Green, Bright Green, Yellow, Dark Yellow, Orange, Purple, Gray

BOBINAS: 8 m, 50 m